



Mitteilungsblatt

Siedlergemeinschaft Tannenberg Jugend- und Gemeinschaftsheim

Jacobystraße 12, 24106 Kiel, Tel.: 542991

Ausgabe: Februar

Nr. 2

Jahrgang 2002

Jahreshauptversammlung

Diese Jahreshauptversammlung war schon etwas Besonderes. Fast 90 Teilnehmer konnte Sfd. Küster begrüßen und wünschte allen dann auch anregende Gespräche zum Wohle des Einzelnen, des Nachbarn und der Gäste.

Die Vertreter der Ratsversammlung wurden begrüßt, die Vertreter des Ortsbeirates, des Kreisvorstandes, der Schützenvereine, der katholischen Kirche und natürlich die Ehrenmitglieder der Siedlergemeinschaft Tannenberg. Im Rahmen der Grußworte überreichte Herr Mehlhorn vom Ortsbeirat eine Geldspende, welche dem Jugend- u. Gemeinschaftsheim e.V. gutgeschrieben wurde. Herr Horstmann von der Wilhelminen-Schützengilde überreichte einen Wandteller an den aus dem Amt scheidenden Vorsitzenden Sfd. Rainer Küster.

Nach dem traditionellen Grünkohlessen wurden die Ehrenurkunden verliehen und die satzungsgemäßen Wahlen des Vorstandes durchgeführt. Sfd. Küster stand aus persönlichen Gründen nicht wieder zur Wahl. Außerdem schieden die langjährigen Mitglieder Ilse Stark, und Hans-Jürgen Rülle aus, welche über Jahre die tragenden Säulen der Siedlergemeinschaft Tannenberg darstellten.

Die vom Vorstand vorgeschlagenen Mitglieder wurden allesamt durch die Versammlung bestätigt und gewählt. Neuer Vorsitzender der Siedlergemeinschaft Tannenberg wurde

Sfd. Wolfgang Kottek und Kassenwartin wurde **Sfdn. Kerstin Klein**. **Sfd. Holger Jansen** wurde als Beisitzer und **Sfde. Martin Dekena** und **Heinrich Gänßler** als Revisor bzw. Ersatzrevisor wiedergewählt. Neu hinzugekommen sind die **Sfde. Bernhard Klein** als Beisitzer und **Volker Braasch** und **Andreas Noffke** als Ersatzrevisoren. Insgesamt verlief die Jahreshauptversammlung harmonisch und stellte durch die neuen Vorstandsmitglieder einen Generationswechsel dar. Wie gesagt, sie war schon etwas Besonderes und das Grünkohlessen rundete diesen „Tannenberger Abend“ ab.

Dankeschön

sagt Sfd. Reinhold Rösser, ehem. Mitglied im Siedlerbeirat. Fam. Rösser ist umgezogen und läßt sich regelmäßig unser Mitteilungsblatt zuschicken. Außerdem unterhält sie ständigen Briefkontakt mit einigen guten Bekannten aus unserer Siedlergemeinschaft. Sie bedankt sich für die guten Kontakte mit einer Spende von 100 € für die Frauenarbeit und der Vorstand bedankt sich auf diesem Wege recht herzlich.